

## On auch in der Schweiz handelbar

**Der Schweizer Schuhhersteller On Holding ist, nach dem Börsengang in New York, nun auch in der Schweiz handelbar. Über das Auslandssegment der BX Swiss sind die Valoren in Franken ohne die üblichen Währungsumrechnungsgebühren handelbar.**

**Die Enttäuschung** war bei vielen Anlegerinnen und Anlegern wohl gross, als der Zürcher Schuhhersteller On Holding AG vor wenigen Tagen bekanntgab, **in den USA, und nicht etwa in der Schweiz, an die Börse zu gehen.** Für die Entscheidung der Verantwortlichen gibt es bestimmt gute Gründe, so verweist das Unternehmen darauf, dass die grössten Kunden von On nun mal in Nordamerika sitzen. Doch das macht es für den heimischen Anleger nicht unbedingt verständlicher. **Umso erfreulicher ist es, dass nun BX Swiss die Valoren auch an einer Inlandsbörse handelbar macht.**

On ist einer der am schnellsten wachsenden Sportartikelhersteller weltweit. Im ersten Halbjahr 2021 hat das Unternehmen, das Sportschuhe und -bekleidung für den ambitionierten Freizeit- und professionellen Läufer im Internet über die Seite [www.on-running.com](http://www.on-running.com) anbietet, einen Umsatz von fast 316 Millionen Franken erwirtschaftet. Das entspricht gegenüber dem Vorjahreszeitraum einem Plus von 85 Prozent. In den Jahren 2018 bis 2020, so die Verlautbarung des Unternehmens, sei man jährlich um 66 Prozent gewachsen. Der bereinigte Betriebsgewinn vor Abschreibungen und Amortisationen (adjusted Ebitda) belief sich in den ersten sechs Monaten des laufenden Jahres auf 47,3 Millionen Franken nach 16 Millionen Franken im Vorjahr.

**An dieser Erfolgsstory hätten die Schweizer Anlegerinnen und Anleger gerne über ein IPO in der Schweiz teilgehabt.** Dieses fällt nun aus, was für die heimischen Investoren, wenn sie On mit dem Börsengang am 15. September in den USA handeln wollen, mit zusätzlichen Kosten verbunden ist. Neben höheren Gebühren für Transaktionen an ausländischen Börsen fallen auch Währungsumrechnungsgebühren von mehreren Prozent beim Kauf und Verkauf an, da die Aktien an der Primärbörse, nun mal in US-Dollar gehandelt werden.

**Ärgerlich, oder doch nicht?** Es bietet sich nämlich eine Lösung an. **Der Börsenbetreiber BX Swiss holt On nach Hause in die Schweiz.** Über das Auslandssegment der in Zürich ansässigen Handelsplattform können nun die Valoren von On gehandelt werden, und zwar in Franken. Damit fallen auch keine Währungsumrechnungsgebühren an, die die Performance im Depot erheblich schmälern können. Zudem, der Kauf und Verkauf ist börsentäglich in der Zeit von 9 Uhr bis 17:30 Uhr möglich.

On befindet sich damit in bester Gesellschaft. Über das Auslandssegment von BX Swiss sind über 2.700 ausländische Aktien aus den verschiedensten Ländern handelbar. Das sind zum

Beispiel Tesla und Alphabet aus den USA, Alibaba aus China, Allianz und Daimler aus Deutschland und Unilever aus Grossbritannien.

Klicken Sie hier für das Angebot: Sponsored Shares der BX Swiss.

<https://www.bxswiss.com/instruments/az/1/-/-/-/bxwc/-/-/1/25>

Wenden Sie sich an Ihren Kundenberater, wenn Ihre Bank den direkten Handel an der BX Swiss noch nicht ermöglicht.

### **Über BX Swiss TV und BX Swiss**

Auf BX Swiss TV erfahren Anlegerinnen und Anleger regelmässig die neuesten Informationen aus der Finanzwelt. BX Swiss TV unterhält einen Kanal auf YouTube. BX Swiss TV ist eine Initiative von BX Swiss ([www.bxswiss.com](http://www.bxswiss.com)), dem neuen jungen dynamischen Handelsplatz in der Schweiz. Mit über 2.700 Aktien aus dem In- und Ausland, die alle in Franken notieren, bietet BX Swiss aktiven Anlegerinnen und Anlegern ein stabiles und verlässliches Handelsumfeld. „Wir sind die einzige Börse in der Schweiz, über die man derzeit Auslandsaktien in Franken kaufen kann“, sagt Lucas Bruggeman, seit Februar 2020 CEO der BX Swiss. Abgerundet wird das Angebot durch eine Vielzahl an strukturierten Produkten und Exchange Traded Funds (ETFs).

### **KONTAKT**

BX Swiss AG

Talstrasse 70, 8001 Zürich

+41 (0) 31 329 40 40 | [presse@bxswiss.com](mailto:presse@bxswiss.com)